



Investigan ataque con arma de fuego a lotino

La víctima fue dejada por un vehículo en el exterior del hospital. Está con riesgo vital y PDI indaga el caso.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Un nuevo caso de violencia quedó en evidencia ayer en la comuna de Lota, luego que un individuo de 44 años de edad llegara hasta el hospital local con impactos balísticos en su cuerpo.

De acuerdo a los antecedentes policiales, pasado el mediodía, un vehículo desconocido arribó hasta las cercanías del centro asistencial, abandonando al herido en el ingreso del recinto para posteriormente seguir rumbo en dirección al sur de la ciudad.

El capitán Carlos Cifuentes, de la Tercera Comisaría de Carabineros de Lota, sostuvo que alrededor de las 13.30 horas funcionarios de la unidad se constituyeron en el Hospital de Lota, debido al ingreso de un hombre adulto con lesiones por arma de fuego en uno de sus brazos y en el costado izquierdo de la región del tórax.

Puntualizó que "testigos señalaron que un



EL HERIDO DE BALA FUE LLEVADO EN ESTADO GRAVE AL HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCIÓN.

44

años tiene la víctima, quien presenta antecedentes policiales por varios delitos.

vehículo blanco, con tres individuos en su interior, dejaron abandonada a la víctima en la entrada del centro asistencial, para darse la fuga. Conforme al diagnóstico la víctima se encuentra en riesgo vital".

Debido a la gravedad de sus heridas, el afectado, que presenta antecedentes policiales, fue llevado al Hospital San José de Coronel, para luego ser trasladado de urgencia hasta el

3

sujetos iban abordo del vehículo que dejó al herido en el exterior del hospital.

Hospital Regional de Concepción. Al cierre de esta edición, el hombre seguía internado bajo un delicado estado de salud.

Por orden del Ministerio Público, la investigación del caso quedó a cargo de la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI penquista, quienes realizan diversas diligencias para establecer las circunstancias en las que la víctima resultó herido a bala.

LA AUTORIDAD

Desde el municipio local indicaron que están trabajando para aumentar la sensación de seguridad en la comuna, mediante reuniones y coordinaciones con las policías y el Gobierno, para ver mejores formas y estrategias para enfrentar a la delincuencia y aumentar los controles.

El alcalde Jaime Vásquez sostuvo que "la seguridad es una prioridad para nuestra administración y trabajaremos incansablemente para garantizar la tranquilidad de nuestros vecinos. Con este trabajo coordinado de acción, estamos dando un paso importante hacia un Lota más seguro".